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会   議   録 

 

会議の名称 本庄市総合振興計画審議会 第９回 

開 催 日 時 平成２９年１０月３０日（月） 
午前・午後１時３０分から 

午前・午後２時００分まで 

開 催 場 所  本庄市役所 大会議室（６階）                

出 席 者 

        吉田市長 

審議会：岩崎委員、小暮委員、広瀬委員、堀口委員、髙橋（一明）委員、 

齋藤委員、髙橋（茂雄）委員、中野委員、金井委員、戸谷委員、 

江原委員、明堂委員、矢野間委員、渡辺委員、木村委員、 

小林委員、田邊委員、谷田委員、茂木委員 

事務局：山下部企画財政部長、笠原企画課長、小島課長補佐、堀越主査、 

齋藤主査、佐藤主事 

傍 聴：なし 

 欠 席 者 納富委員 

議  題 

（次  第） 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

 ３．市長あいさつ 

 ４．答 申 

   本庄市総合振興計画の策定について 

 ５．その他 

 ６．閉 会 

配 付 資 料 

①答申書  

②別添 本庄市総合振興計画（案）序論・基本構想・前期基本計画 

③本庄市総合振興計画審議会 第９回 次第 

その他特記事項  

主 管 課 企画課 

会 議 の 経 過  

発 言 者 発言内容・決定事項等 

事務局  皆様、こんにちは。本日は大変お忙しいところ、本庄市総合振興計画審

議会第９回目の会議にご出席を賜り、誠にありがとうございます。これよ

り会議を始めさせていただきます。 

 （欠席の委員について報告） 

本日、傍聴の希望はありません。それから、本庄ケーブルテレビの撮影
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の申し出がありましたので、よろしくお願いします。 

 （配布資料の確認） 

 それでは次第２、会長あいさつ 会長よりごあいさつをいただきたいと

思います。よろしくお願いします。 

会 長 

 

 

 皆様、あらためましてこんにちは。今日は第９回審議会に、風の強い中、

お集まりいただきましてありがとうございます。 

 前回の１０月２０日の審議会でパブリックコメントの意見等の内容に

ついて皆様からいろいろなご意見をいただいて、ようやく本日、答申とい

う形になりました。 

 振り返りますと、１月２７日に諮問いただき、それから本日まで９回の

審議会を持ちました。前回までの８回につきましては、本当に中身の濃い

会になったと思っています。私も立場上、いろいろな会議に出席しますが、

これだけ長時間にわたって議論するというのは初めてでした。本当に中身

の濃い、そして、市政に対するさまざまな意見をいただき、高い関心の中

でこの審議会を進めることができました。 

 私自身、この会議が停滞してしまうのではないかという不安を一度も感

じることなく、出席するたびに、様々な意見が出て大変だけれども、それ

だけ大きな審議会ということだと、覚悟を決めて挑んでまいりました。 

 市の数ある審議会・協議会の中で一番、もととなる総合振興計画です。

長時間にわたり、また期間としても本当に長い間、皆様方にお世話になり

ましたことをこの場をお借りして御礼申し上げます。本当にありがとうご

ざいました。今日、この会議もいよいよ集結ということで答申するわけで

すが、これからの１０年間、本庄市の市政を運営していくにあたって最高

のものができたのではないかと感じています。本当に、長い間ご協力いた

だきましたことをあらためて御礼申し上げます。ありがとうございました 

また、本日の会議の進め方についてですが、審議会は一度閉会させてい

ただき、その後に市長との懇談会という形で意見交換する機会を設けたい

と思いますので、ご了承ください。 

本日、最後の審議会となります。よろしくお願い申し上げ、あいさつに

代えさせていただきます。 

事務局 会長、ありがとうございました。次に次第３、市長あいさつ 市長よりご

あいさつを申し上げます。 

市 長  皆様、こんにちは。今日は台風一過で秋晴れというよりも、既に冬が来

たような天候になりました。 

 本日、本庄市総合振興計画審議会第９回、最後の答申ということで私も

こちらに参加させていただきます。今、広瀬会長からお話があったとおり、

１月から始まって大変長い期間、９回の会議を経て今回、答申をいただき

ます。それぞれのお立場で市政にご協力、お力添えをいただいている皆様
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方が一堂に会し、また、市政に関心の高い公募の皆様にもお集まりいただ

いて、８回をかけて有意義な議論を展開していただきました。審議会での

皆様方の議論が終わるたびに、私自身も頂戴した意見をどのようにするか

と検討し、策定委員会を都度、開いてきたものですから、皆様方から、１

０年間の本庄市政の将来を見据えてのさまざまな有益なご意見、ご提言を

頂戴できたと確信しています。 

 本日、この後答申を頂戴し、それを１２月の議会にお諮りし、議会で決

定をいただければこれをもって１０年間の本庄市の新しい計画がスター

トします。皆様方のご尽力に心から感謝を申し上げます。 

 また、審議会後に懇談会が開催されますが、あらためて、この会議に参

加した皆様方のさまざまな感想を含めたご意見等を頂戴できればありが

たいと思いますので、最後までよろしくお願いします。 

 それでは、これまでの皆様のご尽力にあらためて感謝を申し上げ、私か

らのあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。 

事務局  市長、ありがとうございました。 

 次に次第４、答申に移ります。それでは、会長、市長、中ほどにお進み

ください。 

 それでは、会長より答申をお願いします。 

会 長  本庄市総合振興計画の策定について答申。 

 （会長から市長へ答申書が手渡される。） 

事務局 ありがとうございました。次に次第５、その他ですが、本日、委員の皆

様の集合写真を撮影させていただきたいと思います。ただいま前で席を準

備しますので、しばらくお待ちください。 

（写真撮影） 

写真撮影にご協力いただきありがとうございました。次に次第６、閉会

ですが、齋藤副会長より閉会のごあいさつをいただきたいと思います。よ

ろしくお願いします。 

副会長 皆様、今日はお忙しい中、最後の審議会ということでおいでいただき、

本当にありがとうございます。今日で終わるのは少し寂しい気もします

が、振り返ってみると、１月２７日、冬の寒い日に最初にここに集まって

以来、１０か月がたちました。皆様には本当に真剣にご議論いただきまし

たことを、副会長としても厚く御礼を申し上げます。 

今、会長から市長に答申が渡されましたが、われわれがしっかり議論し

たものが市長に渡ったということで胸が熱くなる思いがしました。 

皆様、長い間、本当にありがとうございました。これで審議会を閉会し

ます。 

事務局 ありがとうございました。以上をもちまして審議会を終了します。 
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